



Cámara de Diputados de Argentina ratifica tratado Unión Europea y Mercosur

Description

(Buenos Aires) La Cámara de Diputados de Argentina revalidó con apoyo de todos los bandos políticos el acuerdo comercial entre el Mercosur y la Unión Europea, lo que significa hoy el primer paso hacia la ratificación del tratado entre los dos bloques.

La iniciativa comercial que estuvo en discusión durante 25 años recibió tarde anoche el apoyo de 203 legisladores frente a 42 negativos y cuatro legisladores se abstuvieron. Así de esta forma Argentina es el primer país del mecanismo regional sudamericano que le da el visto bueno.

Primó en los diputados que respaldaron el tratado la noción de que permitirá ampliar mercados, fortalecer las economías regionales y mejorar la inserción internacional del país.

El convenio establece un espacio económico integrado por más de 700 millones de personas, que en conjunto representan alrededor del 30 por ciento del Producto Interno Bruto mundial y cerca del 35 por ciento del comercio global.

El tratado implica la eliminación progresiva de aranceles para la mayoría de los productos que comercian ambas regiones y promete impulsar inversiones y exportaciones, sobre todo de las economías regionales con base en la producción primaria.

En opinión del diputado Eduardo Falcone, del Movimiento Integración y Desarrollo, el pacto "es una oportunidad para el fomento argentino. Se amplían las posibilidades de importar bienes de uso y maquinarias. Habrá sectores que se beneficiarán inmediatamente, como el agro, pero también prevé plazos de adaptación suficientes para la industria destinado a encarar un proceso de modernización y capitalización", consideró.

Por el contrario, el legislador Santiago Cafiero, de Unión por la Patria (UP), advirtió sobre los perjuicios que podría traer aparejado el acuerdo para la industria argentina.

El problema está en que "abre de manera indiscriminada el mercado para la industria europea, en especial la metalmecánica, la automotriz, la textil", estimó Cafiero quien fue canciller del gobierno anterior de Alberto Fernández.

Sin embargo, el diputado Agustín Rossi, también de UP, marcó la postura contraria de una buena parte del bloque peronista. "Es un acuerdo que fortalece el Mercosur, lo consolida como actor económico comercial y lo referencia como actor político internacional. Es un acuerdo que como peronista reivindico", enfatizó quien fuera ministro de Defensa

durante la última gestión de la presidenta Cristina Fernández.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2026

www.elmaipo.cl